

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte der Andreas-Schule,

wir möchten Sie heute noch einmal auf einige wichtige Regeln im Umgang mit dem **Elternmodul für Abwesenheiten** hinweisen.

Wie Sie wissen, nutzen wir an unserer Schule das digitale System **IServ**, um die Kommunikation zwischen Eltern und Schule zu erleichtern und wichtige Informationen schnell und unkompliziert weiterzugeben. Dazu gehört auch die **Meldung von Krankmeldungen Ihrer Kinder über den Elternaccount**.

Krankmeldungen ausschließlich über IServ

Bitte **verzichten Sie auf Anrufe im Sekretariat**, um Ihr Kind krankzumelden. Dies ist nicht mehr der vorgesehene Weg und entlastet unsere Sekretärin, damit sie sich anderen wichtigen Aufgaben widmen kann.

Wir bitten Sie, Ihr Kind **bis spätestens 7:50 Uhr** über das IServ-Elternmodul krankzumelden. Andernfalls sind wir aus Fürsorgepflicht dazu verpflichtet, Sie telefonisch zu kontaktieren. Diese zusätzliche Arbeit möchten wir unserer Sekretärin gerne ersparen. **Nachmeldungen am späten Nachmittag für denselben Tag sind nicht möglich.**

Regelung für den Sportunterricht während der Krankheitswelle

Aufgrund der aktuellen Krankheitswelle gibt es eine **Sonderregelung für Kinder, die nicht am Sportunterricht teilnehmen** können, aber am restlichen Schultag anwesend sind. Nicht-OGTS-Kinder haben die Möglichkeit, den Schultag früher zu beenden. Unabhängig von der OGTS-Zugehörigkeit können alle Kinder später zur Schule kommen, wenn die Sportstunden zu Tagesbeginn liegen und sie sich nicht wohlfühlen.

Bitte melden Sie Ihr Kind in diesem Fall für die entsprechenden Stunden im Abwesenheitsmodul krank.

Wichtig:

Bitte kontaktieren Sie weder Lehrkräfte per E-Mail noch das Sekretariat telefonisch. Der Sport- oder Vertretungslehrer muss die Abmeldung ihres Kindes zu Stundenbeginn direkt im **IServ-Modul** einsehen können, um die Vollständigkeit der Klasse zu überprüfen.

Wichtige Hinweise und Erinnerungen zur Nutzung von IServ Elternaccount

- Der **Zugangslink für Eltern** unterscheidet sich vom Link für Kinder. Viele Eltern verwenden versehentlich den falschen Link und melden uns Probleme im Umgang.
 - **Eltern:** <https://ko-schule-an.de/eltern>
 - **Kinder:** <https://ko-schule-an.de>
- Im **Kommentarfeld** können Sie zusätzliche Hinweise hinterlassen. Sollte Ihr Kind an einer **meldepflichtigen Krankheit** erkrankt sein, müssen Sie dies dort vermerken.

Meldepflichtige Krankheiten

Folgende Krankheiten müssen uns zwingend über das Modul gemeldet werden:

- Keuchhusten
- Diphtherie
- Masern
- Enteritis durch E. coli (EHEC)
- Meningokokken-Infektion
- Virusbedingtes Fieber mit Blutungen
- Gastroenteritis (akuter Durchfall, Erbrechen)
- Paratyphus
- Skabies (Krätze)
- Pest
- Scharlach
- Poliomyelitis (Kinderlähmung)
- Kopfläuse
- Shigellose (Ruhr)
- Windpocken
- Typhus abdominalis
- Virushepatitis A oder E
- Hämophilus influenzae
- Mumps
- Tuberkulose (TBC)
- Cholera
- Impetigo contagiosa (ansteckende Borkenflechte)
- Coronavirus-Krankheit 2019 (COVID-19)
- Röteln

Attest-Regelung

Ein ärztliches Attest ist weiterhin **nicht erforderlich**, es sei denn, wir fordern es ausdrücklich an.

Vielen Dank für Ihre Mithilfe und Ihr Verständnis!

Mit freundlichen Grüßen

Kerstin Spencer und Henja Kühn